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晚报记者 李萌
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!抢救"式保护黄河湿地
关于对郑州黄河湿地实施抢救性保护的议案

代表#岳德常
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处罚违法建筑力度不够
关于修改!郑州市城市规划管理条例"的建议
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晚报记者 张勤

本报讯
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电线杆成了!拦路虎"

网友
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#刚加宽的棉纺路#金水路到

桐柏路路段$ 虽然由原来的双向两车道变成了

双向四车道% 然而道路两边临慢车道的快车道

上电线杆林立%经常出交通事故&网友建议有关

部门尽快给予解决% 把竖在快车道上的电线杆

予以清除%真正改善这条道路的行车状况&

汽车抢慢车道该管管了

网民
/,01,2W

我几乎天天都遇到这个问

题%特别是上下班高峰时%当快车道不畅时包括

大公交车都开到了慢车道上和自行车抢道%本

来就不宽敞的慢车道被堵得水泄不通% 还很危

险& 既然规定自行车'电动车严禁上快车道%那

么汽车也应该严禁在慢车道上行驶&

网民
,3425

#市区内许多标明为自行车行车

道的路上%停放了不少汽车%有的还把人行道和

盲道也都占了%给骑车和步行的人造成不便%骑

车和步行的人没法子%就上了快车道%反过来又

影响了机动车的通行%既不安全又有碍市容&

噪声扰民$环境污染问题不少

网友
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# 汝河路与淮北街附近的

(路寨)城中村正在拆迁改造%经常
"!

小时不间

断施工%噪声'扬尘污染严重&

市民焦先生反映# 金水区城北路上有家洗

车美容店%常年占道洗车%多次反映但是一直未

得到解决& 现在这条道路已经发展成为洗车一

条街%行人很难通行&修车和洗车的商户为了自

家方便%把废机油'洗衣粉水'肥皂水全部浇到

行道树上%造成树木死亡&希望参加(两会)的代

表和委员能够多多呼吁&
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自本报(两会市民建议热线
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)开通以来%许多热心市民打来电

话%对郑州市的民生问题提出自己的意见和建议%其中一个较为集中的问题

就是医保卡啥时候能通用& 晚报记者 陈静 王菁

两会!共同关注 两会!市民建议

市民#医保卡何时能通用
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主管部门#通用需要时间
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代表委员声音#继续关注医保
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网民建议#医保应更人性化
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